



ぎおんぼら

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和6年 5月31日発行

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

発行者 星野 良子



◆いじめ防止強調月間◆

室内で過ごすことが多くなりました。後半から学校でのけがが目立ちました。「廊下を走っていて転んでしまった」「よそみをしていたら、友達とぶつかってしまった」などでした。室内での過ごし方を工夫して、落ち着いたけがのない楽しい生活について、各学年考えて過ごすようにしています。体育等でも気を付けていきたいと思ひます。

今年度は、6月と11月に市全体で「いじめ防止強調月間」を行います。いじめ根絶に向けた取組を進めていきます。ますます笑顔かがやく学校となることでしょう。保護者の皆様、地域の皆様ご協力をお願いします。

「あいさつ運動」

小中一貫

5月10日(金)

第1回目の小中一貫のあいさつ運動を5月10日(金)に行いました。南河内第二中の1年生と祇園小の6年生の児童が朝、東と西の校門に立ってあいさつをしました。

7/2・9/9・10/8・11/8・12/3に行います。この日だけでなく毎日意識して、あいさつが地域にまで広がっていくことを願ひます。ご協力をお願いします。



交通安全教室

5月9日(木)

5月9日(木)2校時に下学年、3校時に上学年で交通安全教室を行いました。市の安全安心課の方を講師にお招きして交通ルールを守ることの大切さをご指導いただきました。低学年の下校時には早速止まってくれた車の方にお辞儀をして感謝を伝える姿も見られました。自転車で加害者となる怖さも実感しました。



1年生を迎える会

5月15日(水)

5月15日(水) 昼休みから5校時にかけて、児童会行事「1年生を迎える会」が行われました。縦割り班でウォークラリーを楽しみました。1年生もにこにこ嬉しそうにゲームに参加していました。素晴らしい企画そして準備をした6年生、縦割り班の班長として頑張った5年生、とても立派でした。



らこんて 読み聞かせ

5月9日(木)から今年度も「らこんて」の皆さんによる読み聞かせ・ブックトークが始まりました。今年度も15回行います。また、月1回行われる図書委員会でも、読み聞かせの指導を受けています。子どもたちが自信をもって読み聞かせができるようになっていきます。PTAの皆さんの読み聞かせボランティアもありますので、読書活動が活発に行われるようになることと思います。たくさん本を読んで心の栄養を増やしましょう。



2年生遠足 なかがわ水遊園 5月17日(金)

5月17日(金) 2年生がなかがわ水遊園に遠足に行きました。9つのミッションをグループの友達と協力してクリアしてゴールをしました。そして、楽しみだったおいしいお弁当を食べました。楽しい思い出がたくさんできました。

水の中を歩いているようでした。触ることもできました。



おべんとうおいしかった!



PTA 運営委員会

5月15日(水) 10時

第1回 PTA 運営委員会が開かれました。今年度の活動の確認等を行いました。教育活動へのご協力感謝いたします。

